

HUMAS

Sinergi TNI dan Aparat Keamanan Sukseskan Triathlon Internasional di Surabaya

Wanto - SURABAYA.HUMAS.CO.ID

Oct 27, 2024 - 17:28



Personel dari Kodim 0830/Surabaya Utara bersama jajaran Koramil turut berperan dalam pengamanan International Triathlon Open Tournament Piala Panglima TNI. Sebelum bertugas, mereka mengikuti apel pengecekan personil yang dipimpin oleh Mayor Inf Sugiharto Danramil 0830/05 Tandes

Surabaya, – International Triathlon Open Tournament Piala Panglima TNI 2024

Dalam Rangka Perayaan HUT Ke-79 TNI berlangsung meriah di Kota Surabaya dengan pengamanan ketat oleh personel Kodam V/Brawijaya. Kegiatan yang tersebar di sejumlah titik strategis ini melibatkan partisipasi aktif dari berbagai satuan TNI dan aparat keamanan lainnya guna memastikan acara berjalan dengan aman dan tertib, minggu (27/10) pagi.

Personel dari Kodim 0830/Surabaya Utara bersama jajaran Koramil turut berperan dalam pengamanan. Sebelum bertugas, mereka mengikuti apel pengecekan personil yang dipimpin oleh Mayor Inf Sugiharto, Danramil [0830/05 Tandes](#), di halaman Bank BRI, Jalan HR. Muhammad.

Mayor Inf Sugiharto menekankan bahwa kesiapan dan kewaspadaan personil menjadi faktor kunci dalam menjaga ketertiban selama kegiatan berlangsung. "Sinergi antar pihak sangat penting untuk memastikan acara ini sukses dan berjalan lancar," ujarnya.

Lomba triatlon ini tidak hanya diikuti oleh peserta dari berbagai wilayah Indonesia tetapi juga atlet internasional, yang membuat kompetisi semakin kompetitif dan semarak. Selain sebagai ajang olahraga, kegiatan ini diharapkan mampu mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan semangat sportivitas di kalangan atlet.

Masyarakat sekitar tampak antusias menyaksikan perlombaan, dan dengan dukungan pengamanan yang maksimal, kegiatan dapat berjalan tertib hingga selesai.

Kodam V/Brawijaya menyampaikan apresiasi atas kerja sama semua pihak yang terlibat, termasuk personel TNI, kepolisian, serta elemen masyarakat, yang turut mendukung suksesnya acara ini.